



2. MUS-E Projekt

Das Farbstoff-Buch



Die Künstlerin Andrea Rauscher entführte die SchülerInnen der 3. Klassen ins Reich der Primärfarben. Durch vielfältige und unterschiedlichste Materialien, wie z.B. Stoffreste, Blätter aus der Natur, Wolle, Papier, Acrylfarben, Markierstifte und vielem mehr, nahm sie die Kinder mit auf eine Reise durch das Reich der Farbstoffe „himmelrot, sonnenblau und wassergelb“. Künstlerisch frei drückten die Kinder ihre eigene Kreativität aus und banden ihre Kunstwerke letztlich zu einem Farbstoffbuch.

Eine farbenfrohe und langlebige Erinnerung an die aufregenden Stunden, die von den Kindern stolz präsentiert wurde.

